



HPはこちら

# 東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合  
発責 教育・広報部  
2020年4月15日 No.201

JR東日本では「抗がん剤治療」を受けている社員が、電車通勤で明日も出勤する現実があります！  
心配する社員や周囲の声は届かず、毎日勤務している状態に置かれています！

～JR東日本で働く社員、ご家族のみなさん～  
どう思いますか？

○国立がん研究センターのHPより抜粋

がんを患っていることや抗がん剤の治療を受けていることは、肺炎など重症化のリスクである可能性があります。

抗がん剤治療を受けていると、感染に対する抵抗力が低下している可能性があります。感染を防ぐことが極めて重要です。

当該社員は箇所長に「テレワークまたは自宅待機」を申し出ていますが、会社の対応は申請に対して「検討中であり総合的に判断する」という姿勢のまま、1週間以上が経過しています！

東日本ユニオンは4月15日に「JR東日本の社員を新型コロナウイルスから守るための緊急申し入れ」を経営側に提出しました！

**JR東日本は、なぜ抗がん剤治療をしている社員を  
毎日、電車で出勤させるのか！**